



Más de 100 profesionales participan en los Cursos de Especialización en Derecho

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El auditorio de la Hospedería Fonseca acoge hoy, a partir de las 18:30 horas, la inauguración de los XXXVII Cursos de Especialización en Derecho de la Universidad de Salamanca, que en esta edición cuenta con 115 alumnos matriculados, procedentes de 14 países de Iberoamérica.

La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, presidirá el acto de apertura y en la sesión inaugural participarán también el director-gerente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Óscar González Benito; la secretaria de la Facultad de Derecho, Marian Guervós; y el coordina-

dor de los cursos, Eduardo Fabián Caparrós.

Durante el acto, el embajador de la República del Paraguay en España, Antonio Rivas Palacios, impartirá en el auditorio la conferencia 'Paraguay en el actual contexto internacional'.

Durante más de dos semanas, hasta el próximo 18 de junio, los alumnos iberoamericanos actualizarán sus perfiles profesionales bajo la tutela de profesores especialistas de diferentes universidades españolas, incluida la Universidad de Salamanca.

Como en anteriores ediciones, los contenidos de cada especialidad



Antonio Rivas Palacios, embajador de Paraguay en España.

se reforzarán con conferencias específicas impartidas por «prestigiosos profesionales nacionales del mundo del Derecho» como fiscales, magistrados y jueces, entre otros, según avanzaron ayer desde la Universidad.

Además de las clases correspondientes, esta edición consta de varias conferencias magistrales, abiertas al público en general y que serán retransmitidas en 'streaming' a través de la página web de los cursos, además de 'workshops' y visitas a instituciones.

Los cursos dan comienzo esta tarde en el auditorio de la Hospedería Fonseca.